

歌はどこにあるか！

一通りに徹しきれない男達への

ところもシビアな考察――

船 大 佐

あ。△

時として、サイクリングとは非常に孤独なものなのです。特に坂を登つてこられる時、完全にひとりになつてひたすらにペダルを踏むといふ時、皆はハーフだ。何を考えているのかあります。どうぞ、今まこの経験からうんなん人達が坂を登つこられる時に何を考えているか想像させます。

デイレーラーの調子のせいでしよう。次、小柳さん、ロビザが無いなあ、毒いなあ。△ 一年の終木、△ ねえすごり坂にねえ、大変だねえ。△ 一年の終

お盆浴、あつは衝撃です。△ うーん、よし、ヤッケを脱ごう△ 次に田代野さん、パンを食べながらうるさい腹へたなあ、パンでも食ふ

ながら、名取は、ちょっともすかしい。△ え、△ もうヤケクソじやん！ 焼糞？、くさいだうな

うがなあ、とかし壁りながら食うのは大變だなあ。藤原さんは、△ フン、メロ！ 負けてたなあが△ 名取は、ちょっともすかしい。△ え、△

もうヤケクソじやん！ 焼糞？、くさいだうな

「う所でしょ。野崎さんの場合は、あーつ、すじい勾配、ステキ、もつといじめて」という感じでしょ。残りの人達のことはよくれどもせんぬで、不明者の代表、轟とんに轟事とこもうしましょ。「オイ、左まには、もつとゆつくりと登ろうぜ！」あまり他人のことをシゼアに書くのは、さすがに私としても多少気が引けるので私の分は、轟さんかっこに書りと「こ下さい」さて最後にいよいよ登場、次木君は、

二の中で、藤原さんの「フン、メロ！ 食けたまるが」「」というのは、もちろん他人に負けこたまるが、という意味ですが、この考えには非常に同意あります。坂道を登つこにて、ペダルを踏む力の大きさとなるのは、やはり私へ場合にも負けこたまるかという気持ちなのです。他の奴も同様に苦しいんだし、そんな時自分だけのんびりと休む程度ずつずらしくない私のような人はきっと、どんなに苦しくともがんばって登り続けるのではないでしょうか。

二の負けたまるがとう、感情はようするにと考えてることでしょ。エライですね！しかし、こんな事を書いてこはながなが本題にはいれないので、本題にけりりましょ。

また、我郎さんはこの感情がさまでまな面によく現れていますが注目すべき点なのですが、例えば合宿中を思い浮かべて下さり。あの食事を。皆、必死に食うことはないですか。な方には自分が嫌いご食べれないものを人に食めれるくらいなら死んだ方がました。」と無理矢理食べさせながらダメだよー藤原さん、「いやあ、日本こうう人もいるのです。まさに合宿とはすべこの面で戦いのものだま。なんと執念深い人達の集まつたこのクラブなのでしょう。それがは、それが如実に現れた今年の春合宿との他班の入々の食事にたいする考え方を例によじて推測と併せて書きこみましょう。

まず日比野くんの食合いさえあれば、いつも食べ多めだ。「お姉さん、大盛ライスもう一杯うーん、なんといつても食事は安くこ

量が多いこと一がうなえ。どう龍神橋食堂かい。金谷は「オレ、食欲ないんだよ」「おばさん、この生鶏焼いてもらえますか。それからライス大盛りつ本」とう。竜神橋食堂のあの娘どうしにかな? でもあの食堂、ギヨーザが一つも品切れだからダメだよー藤原さん、「いやあ、日本比野と金谷には、まりつたよー」と言いながらもさすがに抜けめなく小柳さんの刺身に目をやる。小柳さん「いやだ! こんな生活はいやだ。」と言しながら大嫌いの刺身をすくへぐ食め込んじます。堀さんは「キチガイが! 」いつもまつたく食うことにしが頭にならんだから、としまう。溝口さんは「いやあ、僕は別にどんなにたべるよ、うん、なんひどは言つても

軽く2人前半升うげこ物足りなさうに、お茶を
すすつてゐる。そして木村君は「うんア、いや、自
分の目次前にある食べ物をたどひたすら食べて
うだけですよ。何しろ食べ物を残すなんこりう
のは木村家の恥ぢちがら木。」と、わざびじょ一
中を飯にかけこ愈へござる。

この栄光のワソ、春合宿との他班が數えこく
れたことは、人間やううと思えばドンブリ飯の
チボヤチボ、或いはチャシボンに皿うどんなん
か簡単に見える、とりう事実である。どう食
つてやううと思えば、實に驚異的な量の食事を
腹におしごむことができるのである。

自転車で死にペダルを踏む、苦しい時には
他の奴に負けてたまるかと、気合を入れて走
る二点は、非常に苦しく、疲れるものであると

夫に、非常に腹へ減る重効歎氣もある。負ける
ものがとペタリと踏んだんじ、負はるものがと
飯を食つたつていいじやかないか!、私へ言ひ
た「のは要するに、ニメことざあつたのぞす。
わかつこいただけござります。
しかし、ここまで来て私には、一つの大好きな
不安があります。それは、ソロで走つたうりつ
たりどうなるのだろうと、う事ごと。たくさん
人がいるから、休まず登れるし、恥ずかしくも
なく食堂で飯が食えます。しかし一人となると
どうはりきません。それが恐ろくて私はま
だソロツアーヒは行つこなりのござり、どな
たかのアドバイスを待つてます。一ありりー

(この文章はフイフションです。文中の内容
へつ抗議等は、いつさい受け付りません。)